



En la inauguración del III Congreso Ibérico de Fincas Rústicas

La directora general de Desarrollo Rural, Innovación y Formación Agroalimentaria sitúa el acceso a la tierra como reto fundamental para hacer frente al relevo generacional

- Isabel Bombal recalca la prioridad que tanto para España como para la Unión Europea significa la incorporación de la juventud a la actividad agraria

4 de febrero de 2025. La directora general de Desarrollo Rural, Innovación y Formación Agroalimentaria, Isabel Bombal, ha situado hoy en Madrid el acceso a la tierra como uno de los retos fundamentales a los que responder para hacer frente al relevo generacional en el sector agroalimentario.

Durante su intervención en la inauguración del III Congreso Ibérico de Fincas Rústicas (CIFIR), Bombal ha recordado que la incorporación de juventud a la actividad agraria es una prioridad en el sector, tanto a nivel nacional como europeo, y ha enumerado algunas de las iniciativas que el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación tiene en marcha en este ámbito.

La directora general ha señalado la reciente publicación de la guía Tierra Firme, que detalla cada una de las fases que conforman la incorporación profesional sector agrario, entre ellos el acceso a la tierra. Isabel Bombal ha detallado las diferentes líneas de acceso al crédito que existen actualmente a favor del sector, en las que se presta especial atención a los jóvenes. También ha resaltado la importancia de la formación como un pilar esencial para mejorar la competitividad y sostenibilidad del sector agroalimentario español.

El Congreso Ibérico de Fincas Rústicas (CIFIR), que se celebra anualmente, reúne a los principales actores interesados en el mercado de tierras agrarias en la península ibérica.

Nota de prensa